

06.08.2004 - 09:35 Uhr

Augmentation de l'aide suisse pour l'Inde et le Bangladesh

Lucerne (ots) -

Les oeuvres d'entraide Caritas Suisse, l'EPER, la Croix-Rouge suisse et Terre des Hommes portent leur aide en faveur des victimes des inondations en Asie à 1,5 million de francs.

Les oeuvres d'entraide acheminent une aide d'urgence dans les Etats indiens du Bihar et de l'Assam. Des vivres, de l'eau potable et des bâches en plastique sont livrés aux sans-abri. Comme les oeuvres d'entraide sont engagées depuis de nombreuses années sur place, elles sont en mesure, grâce à leurs partenaires locaux, d'agir rapidement et en faveur des personnes les plus touchées par la catastrophe.

Ces inondations, qui touchent l'Inde et le Bangladesh, sont les plus importantes depuis de nombreuses années. Comme la malaria et la dysenterie se répandent rapidement dans les régions touchées, l'aide médicale doit être au centre des préoccupations. Les oeuvres d'entraide livrent donc également des médicaments et des tablettes de désinfection de l'eau.

La Chaîne du Bonheur soutient les programmes d'aide d'urgence des oeuvres d'entraide.

Comptes pour les dons, avec mention "Intempéries en Asie":

Caritas Suisse: 60-7000-4

Entraide Protestante Suisse (EPER): 10-1390-5

Croix-Rouge suisse: 30-4200-3

Terre des Hommes: 10-11504-8

ts Originaltext: Caritas Suisse
Internet: www.newsaktuell.ch/f

Contact:

Caritas Suisse

André Simonazzi

Mobile: +41/79/637'62'85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100477834> abgerufen werden.